



maag recycling

Winterthur

Winterthur im September 2021

Nachruf

Wir erhielten die traurige Nachricht, dass unser ehemaliger Geschäftsführer

Kurt Kohler

Im Alter von 70 Jahren verstorben ist.

Kurt Kohler war seit 1989 bis zu seinem Ruhestand nach 27 Jahren, als Mitglied der Geschäftsleitung, später im Jahre 2008 als alleiniger Geschäftsführer der Maag Recycling, tätig.

Während seiner langjährigen Tätigkeit war er stets ein pflichtbewusster, teamfähiger und einsatzfreudiger Vorgesetzter.

Dankbar, im Namen der Mitarbeiter, der Firma, der ehemaligen Arbeitskollegen, blicken wir auf die gemeinsame Zeit zurück und werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Frau und den Angehörigen.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Mitarbeiter
Maag Recycling AG